

ÉLISA
HABERER
PHOTOGRAPHE

R E P O R T A G E S



DE LA CAMPAGNE À LA VILLE pour Géo Magazine

Ding Zhifa et Cai Xingju viennent de se marier, un mariage arrangé par leurs familles respectives dans un petit village de la province de l'Anhui en Chine. À la fin du Nouvel An chinois, comme des millions de migrants, ils quittent leur province pour tenter de trouver du travail dans les villes.

À Pékin, ils travailleront tous les deux dans le même chantier de construction. Voici leur histoire.







LA FRANCE ÉTERNELLE DE LA MOB pour Géo Magazine

Née en 1959, "la Bleue" est le cyclomoteur le plus vendu dans le monde- malgré l'arrêt de sa fabrication en 2003.

Le reportage "la France éternelle de la mob" est une traversée de l'Hexagone, à la rencontre d'histoires de "Bleue" et de leurs propriétaires.





JOURNAL D'UN MÉDECIN DE CAMPAGNE pour le magazine Le Monde

Suivre le quotidien d'un médecin de campagne, c'est témoigner des déserts médicaux dans une Chine rurale dont on parle peu. Près d'un mois d'enquête dans la province montagneuse du Sichuan a été nécessaire pour rencontrer le Docteur He.

He Xian Guo, 57 ans, est " le médecin officiel " de Damiao, petit village perché dans les montagnes au Nord-Est de la province du Sichuan. À 6 h 30 du matin, portant une petite caisse en bois contenant un stéthoscope et des médicaments de première urgence, le Docteur He part à la visite de ses patients pour une tournée quotidienne de 25 kilomètres à pied.







DES RUES DE KABOUL AUX GOLDEN GLOBES pour le magazine ELLE

Osama est le premier long métrage de fiction tourné depuis 2001, date de la chute des Talibans en Afghanistan. Le film a obtenu le Golden Globe du meilleur film étranger. L'histoire est celle d'une petite fille de 12 ans, qui pour échapper à la répression des Talibans envers les femmes, est travestie par sa famille en garçon. L'héroïne du film est incarnée par Marina Golbahari, une jeune fille afghane qui mendiait dans les rues de Kaboul lorsque le réalisateur Siddik Bar-mak l'a repérée pour tourner dans son film. Après le tournage, elle est retournée vivre à Kaboul, dans des conditions de vie peu inchangées.





MA TRAVERSÉE DE L'ÎLE CONTINENT pour Géo Magazine

“ Ma traversée de l'île continent ” est le voyage en voiture de 6 semaines passées en Australie, à réaliser ce que les Australiens surnomment “ le Cross Country ”.

De Darwin à Adélaïde, ce sont plus de 5000 kilomètres parcourus dans la tradition du Road Trip, à la rencontre de ses habitants et de ses lieux, chacun livrant son éclairage sur ce “ pays continent ”.







LES PROSTITUÉES DE VALPARAISO pour l'Agence CORBIS

Elles ont 20, 30, 40 ans... Elles sont mères et célibataires, pour survivre elles se prostituent sur le port de Valparaiso. Seules, elles se tournent vers l'église et Sainte Marie-Madeleine pour les aider à surmonter leur quotidien.



LIENS

PORTFOLIO CORPORATE

PORTFOLIO LIFESTYLE

PORTFOLIO SPORT

PORTFOLIO PORTRAITS

page d'accueil : www.elisahaberer.com